

casos más agudos. Pero resulta que para que este tratamiento sea 99% efectivo, debe ser tratado en los primeros 6 días de síntomas. En casos más agudos también ayuda, pero generalmente las enfermedades secundarias son difíciles de tratar. Por lo que podría decir que oficialmente empecé a tratar perros con moquillo a finales de los años 60.

¿Cuáles son los principales síntomas del Distemper? ¿Cómo puede un dueño identificarlo en etapas iniciales?

La mayoría de los veterinarios reconocen el Distemper a simple vista. Fiebre, secreciones oculares, congestión nasal, falta de apetito, diarrea. Sin embargo, estos síntomas ya son de una etapa más aguda de la enfermedad. Si tu perro se presenta con una o una combinación de estos síntomas, visita tu médico con urgencia para un adecuado diagnóstico.

¿Si un perro es vacunado, puede adquirir el Distemper?

Si! Es posible que un perro desarrolle Distemper a pesar de haber sido vacunado. Una vacuna inadecuada, cepas nuevas del virus desarrolladas en la calle, exposición antes de la vacunación, virus transmitidos por animales salvajes, estrés, albergues de perros, cirugías, y en casos muy raros, manifestaciones neurológicas causadas por el virus en la vacunas. Sin embargo la vacuna sigue siendo el mejor método existente de prevención pero la misma debe administrarse de 10-14 días ANTES de haberse expuesto al virus.

¿Cómo evoluciona la enfermedad?

Generalmente el animal se expone al virus y toma dos semanas de incubación previo al desarrollo de síntomas. Luego empiezan a manifestarse los primeros síntomas. Y éste es el mejor momento para empezar el tratamiento.

¿La mayoría de los veterinarios recomiendan eutanasia para tratar Distemper, cuándo, en caso de hacerlo, recomienda este paso?

NO, NO, NO. Eutanasia ya no es una opción, al menos que el caso está en etapas muy avanzadas de la enfermedad o si el animal está a punto de morir y está en mucho dolor. Este tratamiento que propongo es de fácil aplicación y generalmente se empieza a ver mejoras entre las primeras 24 a 30 horas. Los animales con enfermedades secundarias muy avanzadas o que son tratados tarde generalmente no llevan la misma suerte.

¿Podría explicar en qué consiste el tratamiento que utiliza?

Sólo conozco una forma efectiva de tratar esta enfermedad. El mismo debe ser administrado por un veterinario.

Para conocer el tratamiento favor entrar a: <http://www.edbond.com/distemper/>

¿Cuáles son las maneras más comunes de tratar enfermedades secundarias que acompañan el Distemper?

Las enfermedades secundarias deben ser tratadas dependiendo de lo que son. Un veterinario te asistirá en este proceso. Muchas no son tratables. En el caso de enfermedades neurológicas las mismas son difíciles de tratar y este tratamiento no ha resultado ser la solución para esto; quizás ayuda en un 60% de los casos. Sin embargo los perros que no son tratados en lo absoluto, mueren.

¿Qué otros síntomas o efectos secundarios podemos esperar al tratar con el Distemper?

Todos los casos de Distemper padecen de neumonía secundaria la cual debe ser tratada en las primeras 2 semanas con antibióticos por lo menos durante una semana.